

Presidente de Asamblea General de ONU reconoce papel del Mnoal

Image not found or type unknown



Imagen de archivo

Naciones Unidas, 30 dic (RHC) El presidente de la Asamblea General de la ONU, Abdulla Shahid (en la foto), reconoció el papel del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) en una conversación telefónica con el presidente de Azerbaiyán, Ilham Aliyev.

Por medio de su cuenta oficial en Twitter, el alto funcionario expresó que tuvo una excelente plática con el mandatario azerí, en la cual abordaron las iniciativas impulsadas por el Mnoal para lograr una distribución equitativa de las vacunas contra la Covid-19.

Shahid también reconoció el papel de Azerbaiyán al frente del bloque y su rol activo en la aprobación de resoluciones de la Asamblea General en su 76 período de sesiones y del Consejo de Derechos Humanos.

En reiteradas ocasiones, el mandatario de Azerbaiyán, a nombre del Mnoal, ha convocado a renovar el compromiso colectivo con los valores del multilateralismo y la cooperación internacional para enfrentar la pandemia.

Asimismo, insiste en la importancia de garantizar un acceso equitativo a los tratamientos y vacunas contra la Covid-19, lo cual debe estar en el centro de la respuesta global concertada ante la crisis sanitaria.

El Mnoal, constituido en 1961, está integrado por la mayor parte de los Estados miembros de la ONU.

Actualmente, este bloque es considerado el principal mecanismo de concertación política de los países del Sur. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/281395-presidente-de-asamblea-general-de-onu-reconoce-papel-del-mnoal>



Radio Habana Cuba